

# Millares de hombres escucharon la palabra de nuestros oradores en los grandes mitines celebrados en el curso de la semana que termina

En Escazú, San Isidro de Coronado, Cinco Esquinas, Moravia, Grecia, Naranjo; en los barrios Luján y Pitahaya de la capital, en puerto Limón, etc., masas enormes del pueblo ovacionan a nuestro candidatos.

Sería largo de hacer una crónica detallada del desarrollo de nuestra campaña en el curso de la semana que hoy termina. Nos limitaremos a decir que el éxito de la misma ha sido tal, que nos encontramos francamente optimistas respecto del resultado de las elecciones que tendrán lugar dentro de una semana. Nos satisface especialmente el entusiasmo creciente con que los campesinos acogen nues-

tra política. La importancia que esto tiene es enorme, si se toma en cuenta que en el curso de esta campaña no estamos laborando exclusivamente con el objeto de conseguir un éxito electoral inmediato, sino que con ella estamos tirando las bases de un gran movimiento popular, que inevitablemente cambiará, en un futuro mas o menos próximo, el rumbo de la política costarricense. El despertar de los campesinos y su incorporación a la lucha por el establecimiento de un régimen democrático progresivo, tiene en nuestro país una importancia capital, si se considera que es de economía esencialmente agrícola. Por eso es que saludamos con especial alegría el éxito con que han coronado nuestros mitines en los cantones de las provincias de San José y Alajuela. Todo parece indicar que la próxima campaña presidencial se librará entre la fuerzas progresivas del país, de las cuales constituirá la columna vertebral del Partido Comunista, y las fuerzas reaccionarias, agrupadas al rededor de un candidato cuya mentalidad responda a propósitos de los grupos oligárquicos que le presenten su apoyo.

dio de un gran entusiasmo, escuchó a nuestros oradores, compañeros Mora y Fallas. Felicitamos a los camaradas de Cartago por el brillante éxito de esta reunión.

## Mora habla el miércoles en Turrialba

Los camaradas de Turrialba, que tienen inscrita su papeta municipal, organizan para el próximo miércoles un gran mitin público, en el que hará uso de la palabra el compañero Mora y otros camaradas de la capital.

## Gran mitin esta noche en Heredia

Esta noche hablarán en Heredia, en una reunión que se celebrará a las siete y media de la noche en la esquina del Play Ground, los compañeros Mora, Carballo, Carlos Luis Saénz y Ferreto.

## Mañana habrá dos grandes mitines en las ciudades de Grecia y San Ramón

Mañana se celebrará una gran reunión a las diez de la mañana en la ciudad de San Ramón, en la que harán uso de la palabra los compañeros Mora y Carballo.

A las cuatro de la tarde tendrá lugar otro mitin en la ciudad de Grecia, en el que harán uso de la palabra los mismos camaradas.

## Mas de mil personas aclamaron al compañero Mora el martes en la ciudad de Cartago

El martes 1° de los corrientes se celebró en la ciudad de Cartago el primer mitin público de nuestra campaña en aquella provincia. Más de un millar de personas y en me-

### Le cuesta a Ud. digerir los alimentos?

Este puede ser su mejor remedio

## Tabletas DIGESTOIDES

Contienen una fórmula científica combinada

Y sirven para lo que se dice

# Nuestra nueva política convence sectores cada vez más amplios de la Provincia de Alajuela

La nueva política de nuestro Partido. Bloque de Obreros y Campesinos, es la justa, y su justeza está demostrada por la aceptación de que es objeto por las masas populares del país, principalmente por aquellos sectores que, equivocadamente, nos veían como sus adversarios. El campesino y el obrero costarricense reconocen que nuestra Plataforma Política responde al cambio indispensable que se impone en la orientación económica y política del país. Pero también lo reconocen así el pequeño productor, el pequeño comerciante y el empleado público. Además todo el pueblo de Costa Rica está seguro de que los candidatos a diputados y a municipales por nuestro Partido son hombres con suficiente garantía para empeñarse en que los diversos aspectos de nuestra pla-

taforma se transformen en realidades.

La Provincia de Alajuela es un caso evidente que demuestra lo acertado y justo de nuestra actual orientación política. Todo el pueblo honrado y consciente de esta Provincia reconoce a Luis Carballo como su leader auténtico.

En cartas que tenemos a la vista, en conversaciones que hemos oído, en las adhesiones que de continuo se reciben, se marca el hecho de que todos los sectores trabajadores de la provincia de Alajuela, están decididos a sentar en el Congreso de la República al auténtico representante de sus intereses, a un hombre joven, honrado a carta cabal, a un luchador probado, a un ciudadano con preparación suficiente en materia de economía, cuya figura contrasta con la de los otros candidatos a diputados

de los partidillos de política, quienes no sabemos qué garantía podrán ofrecerle al pueblo.

Muchos pequeños productores de caña, muchos pequeños finqueros, productores de café, muchos pequeños comerciantes, muchos empleados, acuerpan la candidatura de nuestro compañero Carballo, reconociendo que él representa una nueva política y que la plataforma de lucha que nos hemos trazado contempla sus propios intereses. Mientras los otros partidos, el oficial y el de oposición, que no es más que una tureca del oficial, se entregan a la caza de votos entre los tontos o los degenerados o los logreros, mientras se entregan a las prácticas vicladas de las jugarretas electoreras, o se dedican a charlatanear desde las tribunas públicas, haciendo a los pueblos promesas y más promesas mentirosas, las clases populares de la Provincia de Alajuela han visto al Bloque de Obreros y Campesinos señalar los problemas vitales de la nación y proponerles soluciones realizables hacer conciencia en el pueblo, luchar honradamente dentro del marco que nos ofrece la democracia, sin tratar de corromper con guarras las conciencias de los ciu-

dadanos; decirle al pueblo la verdad de su situación y no engañarlo con promesas fantásticas, y por todo esto ha reaccionado y se compacta al rededor de esta nueva política y de su candidato Luis Carballo.

A un agricultor acomodado de una de las regiones más ricas de la Provincia le hemos oído este comentario, después de que oyó un discurso de Carballo en la ciudad de Alajuela: «Yo no sabía lo que era el comunismo, tantos horrores me habían dicho de él, pero si en el comunismo luchan muchachos como Carballo como Mora, de cuya sinceridad y lealtad con el pueblo ya nadie puede dudar en Costa Rica, y si el partido Comunista lucha porque se habiliten nuevas tierras, para que los peones que ahogan salarios miserables, se conviertan en pequeños productores, si lucha, porque se den créditos a los hombres que se meten a cultivar esas tierras y porque se hagan carreteras verdaderamente útiles, yo no dudo en que me digan comunista y no dudo en darle mi voto a Carballo».

Y otro ciudadano de Alajuela, también afincado, trabajador honrado y viejo luchador por la democracia costarricense, nos decía una noche de estas en Naranjo:

Uds. muchachos, están metidos en una gran empresa; están haciendo que el pueblo piense, le están diciendo la verdad, lo que hacía falta que se le dijera; para que el pueblo busque la manera de unirse, para que busque en la política la forma de ir sacudiendo la miseria en que vive; yo estoy viejo, no puedo figurar en las filas de la avanzada, pero cuente con mi voto y con la influencia mía en el grupo de las gentes de mi pueblo que me conocen, a todos les diré que votando por Carballo están cumpliendo con su deber de ciudadanos conscientes y de buenos alajuelenses.

Y como estos dos casos, hay muchos más: los peque-

ños productores han comprendido que la defensa de sus intereses no la harán los charlatanes ni los incapaces, politiqueros de oficio o de acasión, sino que está garantizada por hombres como Carballo, quien en la cámara será el vocero del progreso de Costa Rica.

El pueblo de Alajuela ha despertado a su realidad; el pueblo de Alajuela rechaza la mojiganga politiquera; el pueblo de Alajuela se ha compactado esta vez reconociendo en Luis Carballo su verdadero leader; y en su ideología, el camino que ha de llevar a Costa Rica a un nivel superior de vida, en lo económico y en lo político.

## CAFE MODERNO

MIGUEL GUEVARA H.

Donde usted encuentra el mejor servicio de Café, Refresquería y Confitería y puede comer inmejorablemente con cincuenta céntimos

Quiere que su calzado sea elegante?

Quiere que su calzado sea fuerte?

Quiere reparar sus zapatos y que queden como nuevos?

Muy bien.

EL PROBLEMA ESTA RESUELTO

## Miguel A. Brenes

contiguo a la can tina La Carioca

COMPLACERA el gusto más exigente, a precios sin competencia, garantizando puntualidad, esmero y buenos materiales.